





## COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## À la découverte de la rivière Etchemin dans le cadre du mois de l'eau

**St-Henri, le 30 août 2021-** Le 5 juin 2021, des activités de rallye et sur la biologie du poisson se sont déroulées dans le parc Taschereau à Sainte-Claire durant la fête de la pêche. Le but de cette activité était de sensibiliser les citoyens sur les activités et les missions du conseil de bassin de la rivière Etchemin.

Le rallye était un parcours à travers le parc ayant dix questions sur divers sujets sur le Conseil de bassin de la rivière Etchemin, sur les différentes espèces vulnérables présentes sur le territoire, etc. Ensuite, à la fin du parcours, les gens venaient faire corriger leurs réponses et des explications s'en suivaient. Une maquette représentant un bassin versant était installée pour expliquer la définition d'un bassin versant ainsi que les causes des problématiques de la qualité de l'eau sur la rivière Etchemin.

La deuxième activité était un atelier sur la biologie du poisson et sur les espèces dans la rivière Etchemin. Trois bourolles ont été installées pour capturer des poissons et les montrer aux citoyens de tous âges.

Durant cette activité, la sensibilisation sur de bonnes conduites écoresponsables était omniprésente ce qui va certainement changer ou améliorer les choses dans la protection de notre environnement et sur notre faune.







Pour plus d'informations :

Élisabeth Rainville, responsable du projet 418-882-0042 geographie@cbetchemin.qc.ca www.cbetchemin.qc.ca
Suivez-nous sur

